
Protokoll Fördervereinssitzung vom 23.02.2010

Beginn: 19:30 Uhr

Finanzen:
Die Flurrenovierung hat den FV insgesamt über 1.800 € gekostet, die Rechnungen
sind bereits bezahlt. Herr Neumann hatte zu dieser Summe 200€ beisteuern wollen
(lt. Protokoll der letzten Sitzung), über den Verbleib wird in den nächsten Tagen bei
ihm nachgefragt. Durch Spenden bei der Flureinweihung kamen ca. 179€ zusammen.
Weitere Spenden waren: 200€ von Carsten Kujas, 250€ von der Deutschen Bank (auf
Initiative von Claudia), Weihnachtssingen ca. 258,00€ (davon 170€ durch FV, Rest
durch Klassenspenden der 5.Klassen, der 3B+3a)

Aktueller Kassenstand 665,95 €

Termine:
24.April Flohmarkt von 11:00 bis 15:00
- Oliver spricht noch mit Herrn Neumann ab, ob die Einladung zum

Flohmarkt in Verbindung mit einer Elternaktion zu einer Art
„Frühjahrsputz“ erfolgen soll.

- Anmeldung kann wieder über: kinderflohmarkt@gmail.com erfolgen
- Kosten: für Kinder frei, Erwachsene Tisch 5€ oder Kuchen
- Benötigt werden Würstchen und Brötchen.
- Yvonne prüft Bestände und meldet sich, wenn Grillkohle und Anzünder,

Ketchup und Senf, Getränke, Kaffee oder Milch besorgt werden sollen.
- Treffen um 09:30 Uhr
- Plane für die Hofeingänge malt die 3A
- Flyer erstellt Katharina (Vorlage vorhanden), die Ausgabe in der

Schule übernehmen die Lehrer, für außerhalb bekommen wir noch
Exemplare zum Verteilen.

- Bei Regen findet der Flohmarkt im Treppenhaus statt.

28.Mai Kulturabend des FV als Abschluß der Kunst Projektwoche

Öffentlichkeitsarbeit:
- Der FV wird zur Zeit über die Internetseite der Schule ausreichend gut

und aktuell dargestellt. Die Unterteilung der Themen entspricht auch
unseren Vorstellungen, daher bleibt unsere Internetdarstellung
zunächst weiterhin in den bewährten Händen von Fr. Wieland (?)
Längerfristig haben sich Carsten und Rene für eine Überarbeitung
angeboten. Zunächst sollen aber die Aktivitäten des FV besser durch
Fotos u.ä. dokumentiert werden

- Durch den Umzug unserer Infotafel an eine zentralere Stelle im
Treppenaufgang wehen uns momentan ständig die Zettel weg.
Andreas prüft, ob sich die Korkpinnwand durch eine Magnetpinnwand
mit „Schaukasten“ ersetzen lässt. Der Briefkasten und die Spendenbox
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bleiben dabei zugänglich. Inhaltlich wird die Tafel von Rene und Sonja
überarbeitet. (Es werden vorher/nachher Fotos der Flurrenovierung
folgen)
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Verschiedenes:
1) Die neue Vereinssatzung liegt beim Notar. Genehmigungstermin folgt und
danach auch der „offizielle“ Beitritt beim Dachverband mit neuer Kontonummer
für den Förderverein.
Spendenquittungen für 2009 werden noch vom alten Vorstand unterschrieben.
Dies soll demnächst erfolgen.
2) 2011 ist die 100-Jahr Feier der Schule. Es werden Vorschläge zu
Aktivitäten, externen Sponsoren u.ä. erbeten.
AG-100 Jahr Feier bestehend aus Oliver, Andreas und Wolfgang

Anfragen über die Beteiligung des Bezirksamtes erfolgen über
die nächste Gesamtelternvertreterversammlung am 02.03.2010
3) Als neues Projekt wurde die Anschaffung neuer Spielgeräte für den Hort
vorgeschlagen.
4) An der Schule soll verstärkt für die 5.+ 6.Klasse geworben werden.
Da dies jedoch nicht so gut über den FV zu realisieren ist, wird

sich GEV damit befassen.

Nächster Termin: Dienstag der 27.04.2010 19:30 Raum 106

Ende: 21:00 Uhr


